REVISTA MEDICA HONDUREÑA

ORGANO DE LA ASOCIACION MEDICA HONDUREÑA

Director:

Dr.* Salvador Paredes P.

Redactores::

Dr. Camilo Figueroa Dr. Manuel Larios

Córdova Dr. Manuel Cáceres Vijil

Secretario de redacción Dr. Tito López Pineda

Administrador:

Dr. Manuel Castillo Barahona

Ano II!

Tegucigalpa, Honduras, C. A., Junio de 1931

Núm. 14

PAGINA DE LA DIRECCIÓN

Varios de nuestros consocios dedican gran parte de sus actividades al ejercicio de la medicina en general, poniéndose en contacto permanente con el inmenso grupo de las enfermedades tropicales y nos brindan de vez en cuando con uno que otro artículo, comentando los casos observados. El paludismo, la disentería, el parasitismo intestinal cuentan en primera línea; felizmente dichas entidades morbosas son ya bastante conocidas; sus medios de combate están a nuestro alcance y podemos dominarlas. No sucede lo mismo con la sífilis. Desde hace ya más de dos años me vengo ocupando con gran insistencia sobre la necesidad ineludible de todo médico de pensar siempre en la sífilis en presencia de todo individuo (nótese que no digo enfermo). Quizá sea extremado al afirmar tal sentencia, pero creo que pecar por un exceso de malicia produce mucho menos perjuicios a un sujeto que la inversa de no traer a la mente la idea de sífilis en individuos que talvez la poseen.

Bendita necedad la de ocuparse con frecuencia de un mismo tema, de carácter tan grave, de consecuencias leja-